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午前・午後 ３時４０分 

東郷町議会議長 柘 植 三 良 殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号 8番   氏 名 近 藤 鑛 治  ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問したいので通告します。  

記  

                              №  2－1 

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

1 水と緑とボート

のまちについて  

 

 本町の特色の 1 つであるボートを今後どの

様に広め、アピールしていくか伺います。  

 

（1）  町民レガッタは、平成 7 年第 1 回大会

が開催され本年で 20 回目を迎えます。  

 

 ①  レガッタを取入れて来たことが、本町に

どの様な効果となっているか。  

 

（ 2）  今後、ボートのまちとしての取組み、

ボートのまち東郷を町内外に発信の考え

について伺います。  

 

 ①  愛知池漕艇場利用者に対する施設の充

実及び環境整備について  

 

 ②  利用上の安全面での取組みについて  

 

 ③  指導者の確保及び指導者育成について  

 

 ④  「ボートのまち東郷」を町内外に発信し

て行く取組みについて  

 

 ⑤  第 20 回町民レガッタ大会及び今後の大

会の取組みについて  

 

 ⑥  東郷町ボート協会、愛知東郷ボートクラ

ブへの支援について  

 

 ⑦  全国市町村交流レガッタの取組みにつ

いて  

 

 町  長  

 

担当部長  

 （注）要旨は、具体的に記載すること。



                    8 番氏名  近藤鑛治   №  2－2 

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

2 通学路の安全  

確保について  

 

（ 1）  従来から御岳交番北交差点から諸輪小

学校、白鳥神社横を通り抜ける通勤車両  

が多く、通学路でもあり事故が懸念され

る所である。更に日進市米野木駅周辺の

開発に伴い、道路も整備され通勤車両の

町内通過が増えている。  

 

 ①  現状をどの様に把握されているか。  

 

 ②  都市計画道路、御岳諸輪線・日進三好

線・東郷三好線の今後の見通しについて   

 

（2）  通学路の安全対策について  

 

 ①  通学路は、どのようにして決められてい

るか。  

 

 ②  通学路の安全確保を求める要望に対し

て、どの様な方法で検討され、安全確保

に努めているか。  

 

 ③  曙地区児童が、向井橋を渡り白鳥神社方

面に向かう安全確保について  

 

 ④  吉田橋を渡り白鳥神社に向かう安全確

保について  

 

町  長  

 

担当部長  

（注）要旨は、具体的に記載すること。  


